



Soutien scolaire

publié le 16/04/2020

Madame, Monsieur,

Vous avez certainement entendu les annonces faites à propos d'une opération de **soutien**, d'une **durée maximale de 6h**, proposée à certains élèves, en **français** et en **mathématiques**, au cours de la **seconde semaine** de vacances.

Cette action, qui s'appuie sur le **volontariat des enseignants**, doit également s'appuyer sur le **volontariat des enfants**.

Depuis 5 semaines maintenant, nous avons tous été confrontés à un remaniement exceptionnel des modalités d'enseignement.

Et comme tout changement drastique, il a généré de très belles innovations, créations, mais aussi des tensions. Que ce soit pour les enseignants, pour vous, parents ou bien pour vos enfants.

Nous savons d'ores et déjà que cet **enseignement à distance** va se poursuivre **jusqu'au 11 mai**, et nous n'avons pour le moment, pas d'éléments précis sur les modalités qui seront mises en œuvre pour la reprise des cours, quand les établissements scolaires vont ré ouvrir. Ce qui va de nouveau, solliciter nos capacités d'adaptation.

Aussi il me paraît essentiel que cette période de 15 jours de vacances soit l'occasion pour tous, enseignants, parents et enfants, de faire une pause, de se ressourcer, de faire diminuer au maximum les sources de tensions et qu'elle permette à tous de reprendre des forces, de l'énergie pour aborder sereinement la prochaine période qui commencera à partir du 4 mai.

C'est pourquoi j'insiste sur la notion de **volontariat**, que ce soit de la part **des enseignants**, comme de celle **des enfants**. **Ce soutien, proposé prioritairement sous forme de classe virtuelle, ne générera pas d'autre travail que celui mené avec l'enseignant.**

Certains enfants peuvent effectivement en ressentir le besoin, et **dans la mesure du possible**, nous essaierons d'y répondre. Les Professeurs Principaux recensent les demandes.

Il n'y a aucune contrainte liée au **volume horaire**, qui n'est qu'une **indication maximale**.

C'est aussi une période qui peut vous permettre d'avoir une réflexion, une analyse "à froid" sur ce qui aura été vécu, et de me faire part de vos réflexions. Pour cela, les **parents délégués** de classe et l'**APE** constituent des relais intéressants.

Dès que nous aurons plus d'éléments sur les modalités de reprise des cours, vous en serez informés.

Je voudrais terminer ce courrier en remerciant ceux d'entre vous qui témoignent aux enseignants, leur reconnaissance pour le formidable travail qu'ils accomplissent. Depuis 5 semaines, ces derniers innovent, adaptent, remettent en cause en permanence ce qu'ils proposent, au service des enfants. Et ils vont être amenés à poursuivre en ce sens.

Et vous remercier de votre patience, de vos propres capacités d'adaptations, car elles sont grandement sollicitées aussi, et de vos contributions constructives.

C'est l'ensemble de la **communauté éducative de cet établissement** qui est mobilisé autour de ce projet commun appelé : la continuité pédagogique. Enseignants, personnels de la Vie Scolaire, personnels administratifs et techniques, ainsi que vous, les parents. Et c'est bien ensemble, que nous progressons.

Je vous souhaite à tous d'agréables vacances,

La Principale
Christine EME